



### **Nadine patricia Mengue a annoncé son retour sur les médias camerounais natamment sur la télévision africaine Vision4.**

L'ancienne présentatrice télé des émissions Tube vision, Tam-tam week-end sur la télévision nationale CRTV au début des années 2000, a annoncé hier vendredi 2 février son retour sur la scène médiatique camerounaise au cours de l'émission "Décryptage" présentée par Ernest Obama sur vision4.

A la question de savoir quelles ont été les raisons de son départ de la télévision nationale, la présentatrice télé a répondu

"Je suis parti de la CRTV parceque je voulais continuer mes études à l'Academie d'Audiovisuel en France rien de plus."

Aussi, elle a confirmé sa présence prochaine sur la chaine de télévision vision4.

"S'il y a une chaine qui correspond vraiment à ce que je veux faire c'est Vision 4... J'aime les programmes de Vision 4, j'aime l'esprit de cette chaine" a-t-elle déclaré

Avant de poursuivre "j'espere que je serai à la hauteur des attentes de mes téléspectateurs",

**Ecoutez l'interessée dans la vidéo ci dessous**